

▲ Höfleiner Senioren besuchten Vulkanland

HÖFLEIN Der Senioren-Ausflug der Gemeinde Höflein führte heuer ins steirische Vulkanland, wo die 32 Teilnehmer die auf Vulkangestein erbaute Riegersburg besichtigten. Bei einer Führung erfuhren die Senioren einiges über die Prunkräume, das Leben in einer Burg, aber auch über die Zeit der Türkenkriege und den Hexenwahn. Nach dem Mittagessen ging's mit Süßem beim Zotter-Schokoladen-Theater weiter, wo man sich bei den Naschstationen durch die Zotter-Schokoladen kosten konnte. Auf der Heimfahrt wurde noch bei einem Heurigen in Guntramsdorf Halt gemacht, wo man den Tag bei einem Achterl Wein und einer Jause ausklingen ließ.

Foto: Gemeinde Höflein